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Ballerini anuncia obras para o 
bairro Vila dos Comerciários 2
Ação prevê ciclovia, rotatória e pavimentação; iniciativa deve beneficiar outros bairros

A Prefeitura de Lorena 
anunciou, na tarde da ter-
ça-feira (9), que promoverá 
obras de melhoria nos seto-
res de mobilidade urbana e 

que deverão garantir mais 
segurança aos motoristas 
que trafegam pelo bairro.  O 
anúncio do pacote de obras 
foi proferido pelo prefeito 

Sylvio Ballerini (PSDB), em 
um vídeo publicado nas 
redes sociais. De acordo 
com o chefe do Executivo, 
a principal ação será a ins-

talação de uma ciclovia, de 
quase um quilômetro de 
extensão, na avenida José 
Moreira Miguel. 
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de infraestrutura do bairro 
Vila dos Comerciários 2. 
Além da implantação de 
uma ciclovia, a ação prevê 
a realização de três serviços 

Guará atua na 
pavimentação 
do Coopemi
e Pedregulho

A Prefeitura de Guaratingue-
tá entrega neste sábado (13) a 
ordem para o início das obras 
nas ruas do bairro Coopemi. 
Todos os dez logradouros 
receberão complemento de 
drenagem, recuperação de 
pavimentação e sinalização 
viária.
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Doadores de sangue agrupados no Hemonúcleo; região preocupa

Thálitha Barboza e Adriana 
Vieira denunciam “boicote” de 
colegas na Câmara de Cachoeira

A vereadora Thálitha Bar-
boza (PT) utilizou as redes 
sociais para denunciar um 
novo episódio de violência 
parlamentar contra ela e a 
vereadora Adriana Vieira 
(PTB) por parte de alguns 
colegas da Casa. As duas 
parlamentares tiveram re-
querimentos e moções pre-
judicadas nas últimas duas 
sessões da Câmara por falta 
de quórum no plenário. A 
sessão da terça-feira (9) teve 
de ser suspensa duas vezes. 
Durante a leitura das mo-
ções, Adriana não conseguiu 
apresentar uma congratu-
lação à Dra. Flávia Galocha 
pelo trabalho dedicado ao 
CEO (Centro Especializado 
de Odontologia). 
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Thálitha move ação contra boicote

Baixo estoque de sangue coloca 
em risco transfusões na região

O Hemocentro de Tauba-
té, que atende toda a RM-
Vale (Região Metropolitana 
do Vale do Paraíba e Lito-
ral Norte), enfrenta meses 
de baixos números em seu 
estoque do banco de san-
gue. Os primeiros meses 
do ano foram marcados 
por incertezas e receio de 
não conseguir atender a 
demanda dos hospitais que 
necessitam da reposição. O 
baixo e inconstante núme-
ro de doadores preocupa 
toda a saúde regional. De 
acordo com o Ministério Pág.  7

da Saúde, cerca de 1,8% 
da população brasileira é 
doadora de sangue. O ban-
co é usado para atender 
pacientes transplantados, 
os que estão no centro 
cirúrgico, hemofílicos e 
pacientes com câncer. Com 
a demanda de 25 hospitais 
distribuídos na RMVale, 
o Hemocentro passa por 
dificuldades. Entre março 
e abril, a baixa repentina 
no número de doadores 
prejudicou o estoque do 
banco de sangue.

Depois de pouco mais de 
um ano recebendo obras de 
reforma, o Velório Municipal 
de Piquete foi reinaugurado 
pela Prefeitura, no último 
fim de semana. O serviço 
de modernização do espaço 
público foi viabilizado através 
de um recurso estadual de 

quase R$ 300 mil.  Contando 
com as presenças do prefeito 
Rômulo Kazimierz, o Rominho 
(PSDB), e de diversas outras 
autoridades municipais, a 
cerimônia de reabertura do 
velório foi realizada na manhã 
do sábado (8). 

Rominho entrega velório 
reformado com apoio estadual
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A Câmara de Lorena apro-
vou, em sessão extraordinária 
na terça-feira (9), projeto 
do Executivo de crédito adi-
cional, no valor de R$ 40 
mil, para o projeto Aldeias 
Infantis. O texto foi aprovado 
por unanimidade, em duas 
votações, e encaminhado à 
Prefeitura. Segundo a coor-
denadora das Aldeias Infantis 
em Lorena, Maria Emília 
Moura de Castro, o projeto 
tem como objetivo a preven-
ção da separação familiar e 
apoio ao desenvolvimento de 
famílias e comunidades para 
proteger crianças, adolescen-
tes e jovens. 

Lorena aprova 
R$ 40 mil para 
Aldeias Infantis
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Na tentativa de facilitar a 
quitação de débitos, a secre-
taria de Finanças de Cruzeiro 
anunciou na terça-feira (9) 
que os contribuintes pode-
rão pagar seus impostos e 

taxas com cartão de dé-
bito ou crédito. A medida 
garante a possibilidade de 
parcelamento em até 12 
vezes no crédito.

Prefeitura de Cruzeiro libera 
uso de cartões de débito e 
crédito para impostos e taxas

Pág. 3

Foto: Divulgação PMP

Ciaf, onde segue sendo realizado os exames preventivos femininos

Pindamonhangaba anun-
ciou quinta-feira (11) uma 
alteração na organização do 
serviço gratuito de exames pre-
ventivos femininos. A medida 
tem como objetivo ordenar o 
fluxo de atendimento e agili-
zar a entrega dos resultados. 
De acordo com a secretaria 
de Saúde, as moradoras que 
regularmente realizam o Pa-
panicolau para detectar pos-
síveis alterações nas células 
do colo do útero, a partir da 
próxima segunda-feira (15), 
não devem mais se dirigir ao 
Laboratório Central.

Pinda altera a 
coleta de exames 
preventivos
para mulheres
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A secretaria de Educação de 
Cruzeiro, por meio do Nuppa 
(Núcleo de Projetos Pedagógi-
cos Articulados), realiza hoje a 
campanha de Desarmamento 
Infantil, no Museu Major 
Novaes. O objetivo é cons-
cientizar a população sobre os 
perigos do uso de brinquedos 
que façam uma alusão a ar-
mas, e incentivar nas crianças 
a diversão saudável como 

forma de prevenir a violência. 
Durante todo o evento, as 
crianças poderão fazer a troca 
de brinquedos que simulam ar-
mas por livros. A programação 
da campanha conta com uma 
oficina de circo com o Tio Sassá, 
das 14h às 15h30. Das 15h30 
às 16h30, a agitação continua 
com as apresentações teatrais 
do grupo “Fazendo Arte”. 

Campanha em Cruzeiro incentiva 
“desarmamento infantil”, com 
troca de brinquedos sumulacros
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A Santa Casa de Lorena co-
locou em teste o novo espaço 
do Pronto Socorro Infantil e 
Obstétrico para atendimento 
de pacientes SUS (Sistema 
Único de Saúde) do município. 
O local atenderá também 
pacientes de Canas e Pique-

te. A inauguração oficial será 
realizada em junho. Os testes 
abrangem áreas como a tria-
gem e admissão de pacientes 
para verificar se os protocolos 
estão adequados, incluindo a 
coleta de informações.

Santa Casa de Lorena realiza teste 
operacional para o novo Pronto
Socorro Infantil e Obstétrico
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O DILEMA DO LULA 3
O arcabouço fiscal já era!
Segundo a proposta do relator do 
projeto mudou o nome   para Regi-
me Fiscal Sustentável.
A verdade, como ajuste fiscal, teto 
de gastos, não é aprovado pelo Con-
gresso Nacional.
Sustentável é um nome da moda, 
lembra meio ambiente.
O termo arcabouço de fato tem 
significados estranhos como: deli-
neamento inicial (uma tentativa), 
armação (enganação), esqueleto (já 
era).
Não ia dar certo (?).
O governo na busca do ajuste 
fiscal busca o caminho mais difícil. 
Incrível!
Em vez de cortar gastos, reestrutu-
rar a máquina pública, redesenhar o 
tamanho do Estado brasileiro, adota 
a linha de aumentar investimentos 
(gastar mais) para atender as pro-
messas de campanha na concessão 
de mais benefícios.
Como medida compensatória au-
mentar a arrecadação de impostos 

(?).
Para atender o marco fiscal precisa-
rá de cerca de 150 bilhões de reais 
de receitas adicionais para poder 
cumprir a regra(?).
Ao leitor a gentileza de colocar 
(?), pois é cansativo toda hora pôr 
em dúvida os dilemas do governo. 
Atrapalha a leitura.
A fonte deste recurso virá da “caixa 
preta das renúncias fiscais”, se-
gundo o ministro da Fazenda, com 
certeza, no trenó do Papai Noel!
O ceticismo desta medida vem dos 
setores beneficiados.
Entre os setores mais beneficiados 
surge o agrário e o regime tributário 
Simples Nacional, das pequenas 
empresas de diversos ramos de ati-
vidade. Há outros beneficiados.
Muito difícil o setor agro, com uma 
bancada expressiva e grande poder 
de articulação no parlamento, ceder 
a esta medida do governo.
As dificuldades serão enormes para 
o governo levantar este recurso, 
mas se o ministro conseguir sucesso 
em diminuir o desequilíbrio entre as 
concessões, a questão fiscal ficará 
mais saudável e a economia agra-
dece.
A alegação de que as empresas 
pagam muito imposto no país volta 
a carga como um empecilho para o 
parlamento aprovar o novo regime 
fiscal.
A experiência tem mostrado que 
todas as iniciativas para reduzir 

estes benefícios foram, no passado 
rechaçadas, por exemplo, a indús-
tria química.
No último governo foi aprovado, na 
PEC emergencial de 2021, a obri-
gatoriedade da criação de um plano 
para reduzir os benefícios tributá-
rios, de 10% para 2% do PIB.
O referido projeto encontra-se em 
alguma gaveta no Congresso Nacio-
nal. Bingo!
Segundo especialistas, o aumento 
dos gastos públicos, como proposta 
do governo, que já são elevados e 
ineficientemente aplicados, escon-
dem a necessidade de reformar o 
Estado para racionalizar os gastos.
A proposta é “incluir o pobre no 
orçamento”.
Quem mais sofre com o descontrole 
fiscal é o pobre!
Bem, é mais fácil criticar o presi-
dente do Banco Central.
Outro grande problema é o supera-
vit primário.
O superavit fiscal é a situação em 
que o governo consegue arrecadar 
mais do que gasta (? não resisti) e, 

com isso pagar os juros da dívida 
pública, logo, o governo deve dimi-
nuir suas despesas e arrecadar mais 
dinheiro.
Em todas as simulações possíveis 
para o superavit primário ser atingi-
do, com o aumento da receita fiscal, 
o superavit primário de 1% sobre 
o PIB somente seria alcançado em 
2030. Bingo.
Neste ano o superavit esperado é 
de R$100 bi negativo e em 2026, 
último ano do governo Lula 3, US$ 
100 bi positivo.
A pergunta é como o governo irá 
conseguir em um mandato R$ 200 
bi, para pagar o déficit atual e alcan-
çar o superavit do fim do mandato?
Não perguntem ao Hadad! Pergun-
tem ao Lira!
Diante do exposto a única forma 
de alcançar esta meta de supera-
vit, uma especulação, é através da 
inflação.
Quem sabe não será este o plano do 
governo, lembrando que no ano que 
vem teremos um novo presidente do 
Banco Central.
No nosso país a história registra que 
propostas economicamente associa-
das a um mínimo de austeridade na 
gestão pública encontram dificulda-
des para vingar.
As outras propostas, incompatíveis 
com o equilíbrio macroeconômico, 
são recebidas com o consentimento 
dos populistas.
Ver para crer! 

  O governo na busca 
do ajuste fiscal 

busca o caminho mais difícil.

“O pior dos Estados é o Estado popular”
  Pierre Corneille

Política a conta-gotas...

Diego 'sem barba'

Marcus Soliva

Aquecendo as turbinas
Parece que o aeroporto de Guará não é o único que tem turbinas esquentando 

para levantar voo. Se depender do trio Dani Dias, Miguel Sampaio e Ademar 
dos Santos, o projeto de 
manter o grupo de Soliva 
forte para os próximos 
anos na cidade deve de-
colar, sem previsão de 
turbulência. Nem mesmo 
a tentativa de uma quarta 
figura, que parece per-
dida no caminho (e nas 
falas), não tem mostrado 
força para desfazer o 
laço. Na última semana, 
um bate-papo no Mirante 
da Mantiqueira, no Mato 
Seco, marcou o início de vários encontros de quem planeja manter a cidade sob 
bons cuidados. Imaginem a dor de barriga alheia...

Dani em conversa afinada com Miguel Sampaio e Ademar

"Ema, ema, cada um...
...com seu problema" – Com 

um olho no calendário e outro na 
eleição, o mercado político de Cru-
zeiro presta atenção nos postulantes 
à Prefeitura tentando se articular 
para temporada de caça aos votos. 
Diego Miranda parece que passou 
pelos metalúrgicos e amargou outra 
decepção na esperança de arrumar 
um vice. Pelas fotos da festa do 
Sindicato aos trabalhadores – divul-
gadas nas redes sociais – já se tem a 
ideia em qual palanque o Jacy, digo, 
os sindicalistas, estarão em 2024. 
Perguntem ao Kleber!!!

Não contava com a minha...
...astúcia!!! E por falar em 

Diego Miranda, quem desdenhou 
de sua luta para formalizar um 
grupo de apoio 
para conquistar 
a Prefeitura já 
sacou que o ve-
reador não está 
pra brincadeira. 
Ele agora tem 
assessor à par-
te! Isso mesmo! 
Contratou con-
sultoria particular pra ajudar nas 
articulações contra o prefeito, quer 
dizer, para ser prefeito. Será que 
Diego tá começando a engordar o 
cofrinho?

Fogo cruzado
Quem acompanhou a última ses-

são ordinária da Câmara de Lorena 
percebeu que a temperatura entre 
os vereadores Maurinho Fradique e 
Bruninho Ribeiro, está esquentando 
a cada manifestação na tribuna. Na 
defesa do ‘leitinho das crianças’, 
Fradique disparou contra o colega: 
“dissimulado”. Só pela expressão de 
Ribeiro, o silêncio falou mais alto...

Leitura dinâmica
Comenta-se entre os bem infor-

mados de Lorena que o placar de 
votação da Câmara poderá alterar 
nos próximos meses, por conta dos 
‘votos alternativos’, ou seja, três 
vereadores que ‘podem balançar o 
barco’. Espiem a equação de ensino 
médio: 8 + 3 = 11, dependendo da 
conveniência, contra ou a favor; 
17 – 11 = 6, para defender na grande 
área as bolas cruzadas. Em votações 
mais acirradas, aqueles nobres edis, 
que passam mais tempo no banheiro 
que no plenário durante as sessões, 
vão ter de controlar a alimentação, 
para não perder o jogo. 

A gente vai se ver...
...na Globo! Novela nova na teli-

nha e novas alegorias nas conversas 
dos politiqueiros de Lorena. A mais 
marcante desta semana: “O profes-
sor Daniel Munduruku pode não ter 
chegado à Prefeitura na eleição de 
2020, mas chegou na Globo antes 
de 2024”. Imagine se não tem gente 
conjecturando que os prováveis au-
tógrafos podem ser traduzidos em 
votos no ano que vem?!?!

Edital de proclamas
As últimas semanas têm sido de 

muitos encontros e pesquisas para 
Marietta Bartelega, que busca a 
melhor opção eleitoral para acelerar 

o desenvolvimento de Lorena. Com 
este tema, esta semana ela avançou 
na possibilidade de uma conclusão, 
após uma troca de informações 
com João Bosco Romeiro e Galão 
Aquino sobre o planejamento futuro 

Abel, Chico Losil e João Bosco Nogueira

do prefeito Sylvio Ballerini. Prova-
velmente Marietta seja a liderança 
feminina que o prefeito poderá con-
tar em possível segundo mandato.

Corda no pescoço
Tem gente esperando pra ver  

como os vereadores Rodolpho Ve-
terinário e Luiz Gozado – o Brejão 
– vão explicar ao Ministério Público 
seus pareceres contrários às reco-
mendações do Tribunal, em 2021. 
O MP questiona a falta de embasa-
mento técnico nos procedimentos da 
dupla, estabelecendo prazo para as 
devidas justificativas. Se é que tem!

Bomba-relógio
Quem estiver ansioso em Guara-

tinguetá pela definição de quem vai 
sair com a ‘bênção da sucessão’ do 
gabinete de Marcus Soliva, ‘senta 
e espera’, por-
que o esposo da 
Dona Andréa 
não está com 
pressa. Vozes 
dos corredores 
dão conta que 
tem o lance das 
pesquisas OFI-
CIAIS que vêm 
pela frente; vão ter as análises das 
propostas e do quesito fidelidade 
a ser considerado; ainda serão ob-
servados os fatores investimento e 
empatia. Até lá, ‘cada um que lute!!!

Preliminares
Uma recente pesquisa extraofi-

cial apresentando o atual cenário 
eleitoral de Guaratinguetá mostrou 
vantagem em quem embarcou pri-
meiro na pré-campanha, ou seja, 
na estimulada Dani Dias com van-
tagem de 25 pontos dos indecisos, 
seguida de Junior Filippo, que por 
sua vez, passou raspando o vice 
Regis Yasumura. Ah! No quesito re-
jeição, a numerologia quase que in-
verte. De acordo com ‘o professor’, 
como os três citados Dani, Junior 
e Regis estão no palanque há mais 
tempo, é compreensivel que Miguel 
Sampaio, que ainda não se declarou 
candidato, mostre vantagem mesmo 
cotado na quarta posição.

O que todos querem saber
Qual a motivação do vereador 

Orville Teixeira (PSD) em articu-
lar a procrastinação, da votação 
na Câmara, do projeto do prefeito 
Marcus Soliva que pede autori-
zação do Legislativo para venda 
de vários lotes da Prefeitura, no 
Jardim do Vale II? A dúvida é: foi 
por que Marcio Almeida, o líder 
do Executivo no Legislativo, não o 
convenceu? Seria porque o prefeito 
não se rendeu ‘a vossa majestade'? 
ou talvez, alguém com influência 
externa entrou na fita? Será??? 

Dias piores virão
Corre na boca pequena que as 

dificuldades que o prefeito Marcus 
Soliva não teve nos últimos seis 
anos, em toda conjuntura do poder 
público de Guará, vai ter a partir de 
agora. O que aconteceu na Câmara, 

com um simples vereador barrando 
um projeto que pode engessar a ad-
ministração, “é café pequeno” perto 
do que virá, principalmente entre o 
funcionalismo. Como o povo fala: 
“vão apagar bituca de cigarro na 
xicara de café do homem...”

Ciranda eleitoral
A julgar pelas redes sociais, o 

povo do Mercadão acredita que o 
ex-prefeito Vito Ardito, além de 
desfilar com o vereador Magrão em 
uma região de Pinda, e com Vela do 
PT em outra freguesia, vai ter de 
passar também pelo cemitério onde 
estão sepultados muitos de seus 
votos. Vai que ele convence esse 
povo a ressurgir no dia da eleição...

Exportações
Falando em boa notícia, os nú-

meros da exportação das empresas 
de Pinda, divulgados na última se-
mana pelo Ministério da Economia, 
mostram que a cidade continua na 
cabeça do ranking das melhores. Em 
4 meses, as indústrias locais expor-
taram cerca de US$ 600 milhões, e 
o município é o terceiro melhor da 
região, destacando-se em 11º dentre 
os 645 no geral.

Experiência
Há quem garanta que a aparente 

calma eleitoral, observada em Pinda, 
está com prazo de validade limita-
do. Situações como dos vereadores 
Herivelton Vela e Magrão 'casando' 

com Vito Ardito; Norbertinho co-
tado na lista de vices para Ricardo 
Piorino; o prefeiturável Rafael Goffi 
voltando a residir na cidade, pode-
rão agitar a periferia. Disseram na 
calçada do Lojão essa semana, que 
até o trio de veteranos: João Bosco 
Nogueira – ex-prefeito – Chico Losil 
e Abel Guimaraes não descartam a 
possibilidade de participar da pró-
xima eleição na linha de frente ou 
compartilhando experiências.

Vice-presidente na área
Nos próximos dias, Pindamo-

nhangaba vai inaugurar o Centro de 
Iniciação Esportiva CIE, no bairro do 
Crispim – investimento do Governo 
Federal. O prefeito Dr. Isael Do-
mingues convidou o vice-presidente 
Geraldo Alckmin, e está organizando 
um mega evento para aproveitar a 
oportunidade e apresentar novos 
projetos que poderão ajudar a cidade.

Ligações perigosas
Se não bastecem as dúvidas dos 

eleitores de Silveiras sobre o indica-
do do prefeito Guilherme Carvalho 
à sucessão, essa semana surgiu mais 
uma:  que o ex-prefeito Zé Hélio es-
taria propenso a aceitar uma aliança 
com Edson Mota. Torcida em pane, 
com muitos contras e poucos a favor.

Romeiro, Marietta Bartelega e Galão
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Thálitha e Adriana Vieira denunciam “boicote” 
de colegas na Câmara de Cachoeira Paulista
Vereadores deixam o plenário durante apresentação das parlamentares; requerimentos de
petista sobre reforma do Teatro e outros serviços são adiados pela segunda sessão consecutiva

A vereadora Thálitha Bar-
boza (PT) utilizou as redes 
sociais para denunciar um 
novo episódio de violência 
parlamentar contra ela e a 
vereadora Adriana Vieira (PTB) 
por parte de alguns colegas da 
Casa. As duas parlamentares ti-
veram requerimentos e moções 
prejudicadas nas últimas duas 
sessões da Câmara por falta de 
quórum no plenário. A sessão 
da terça-feira (9) teve de ser 
suspensa duas vezes.

Durante a leitura das mo-
ções, Adriana não conseguiu 
apresentar uma congratulação 
à Dra. Flávia Galocha pelo tra-
balho dedicado ao CEO (Centro 
Especializado de Odontologia). 
A leitura e votação foram 
adiadas para a próxima sessão. 
Ao terminar o seu discurso, a 
vereadora pediu a conferência 
do livro de presenças, dos 13, 
apenas seis vereadores esta-
vam presentes no momento. 
Além dela, permaneceram na 
tribuna o presidente da Câmara 
Léo Fênix (PSB), Felipe Pisci-
na (DEM), Ângela Protetora 
(MDB), que compõem a mesa 
administrativa, e Agenor do 
Todico (PL), além de Thálitha.

No momento da leitura do 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

Vereadoras de Cachoeira Paulista Thálitha Barboza e Adriana Vieira, que cobram atitude na Câmara após esvaziamento do plenário durante falas

requerimentos a respeito da 
previsão de início das obras 
no postinho do Embaú, infor-
mações sobre times esportivos 
do município que competem 
no estado para participação 
dos mesmos em incentivos 
do Governo Federal, como o 
programa “Bolsa Atleta”. “Eu 
não consigo entender porque 
isso acontece. Espero muito 
que não aconteça mais, pois 
não são temas meus, são temas 
para a população que estão 
prejudicando por maldade. É 
ridículo o que acontece aqui”.

Já Adriana acredita que o 
posicionamento político das 
vereadoras vem incomodando 
colegas de plenário. “Tem vere-
ador que não está preocupado 
com o povo, quer nos prejudi-
car, mas acaba prejudicando a 
população”, criticou.

As duas parlamentares rela-
taram que pretendem cobrar 
uma postura firme do presiden-
te da Casa nas próximas ses-
sões. A equipe do Jornal Atos 
entrou em contato com Léo 
Fênix. “Situação difícil até para 
quem preside, mas o que pude 
fazer, foi feito. Na condição de 
presidente, não tenho poder de 
obrigá-los a ficar no plenário. O 
que teve previsão regimental, 
coloquei em prática na hora, e 
continuarei aplicando o que o 
regimento prevê”. 

requerimento da petista a 
respeito da reforma do Teatro 
Municipal, com o regimento 
interno em mãos, ela pediu 
a suspensão da sessão por 
cinco minutos para que fosse 
averiguado o motivo da nova 
ausência dos vereadores. No 
retorno, o requerimento teve 
que ser adiado pela segunda 
sessão consecutiva.

“Esse requerimento é para 
tratar de um tema muito im-

portante que eu já tentei apre-
sentar na sessão da semana 
passada, mas foi prejudicado 
por falta de quórum. Infeliz-
mente vou ter que pedir o 
adiamento mais uma vez por-
que os vereadores não estão a 
fim de votar, não estão a fim 
de discutir esse tema”, frisou.

Minutos depois, Adriana Viei-
ra chegou a pedir que a sessão 
fosse encerrada pela falta de 
quórum para as votações, mas 

o presidente da Câmara negou 
a solicitação.

Foi solicitada novamente a 
suspensão por cinco minutos. 
Ao retomar a sessão, somen-
te seis vereadores estavam 
presentes e Thálitha teve que 
pedir o adiamento de mais três 
requerimentos. “Os colegas não 
estão querendo trabalhar. Para 
não prejudicar o conteúdo dos 
requerimentos, eu gostaria 
de pedir o adiamento para a 

próxima sessão, porque não 
tem quórum aqui, porque os 
vereadores estão boicotando os 
trabalhos da Casa. Lamentável”.

Os vereadores começaram 
a voltar para a sessão cerca de 
meia hora depois, quando uma 
leitura de um requerimento de 
Felipe Piscina era feita. O pe-
dido em questão foi aprovado 
por 11 votos favoráveis.

Na tribuna livre, Thálitha 
destacou que a ação prejudicou 

A Prefeitura de Lorena 
anunciou, na tarde da ter-
ça-feira (9), que promoverá 
obras de melhoria nos setores 
de mobilidade urbana e de 
infraestrutura do bairro Vila 
dos Comerciários 2. Além da 
implantação de uma ciclovia, 
a ação prevê a realização de 
três serviços que deverão 
garantir mais segurança aos 
motoristas que trafegam pelo 
bairro. 

O anúncio do pacote de 
obras foi proferido pelo pre-
feito Sylvio Ballerini (PSDB), 
em um vídeo publicado nas 
redes sociais. De acordo com 
o chefe do Executivo, a prin-
cipal ação será a instalação 

Da Redação
Lorena

de uma ciclovia, de quase um 
quilômetro de extensão, na 
avenida José Moreira Miguel. 
A medida será viabilizada 
através de um investimento 
de R$ 284 mil, sendo R$ 34 
mil de recursos municipais e 
R$ 250 mil provenientes de 
uma emenda parlamentar 
encaminhada no ano passado 
pelo então deputado federal 
Eduardo Cury (PSDB). 

Além da criação de um 
espaço exclusivo para o 
deslocamento de ciclistas, a 
Prefeitura promoverá três 
melhorias no bairro que 
deverão facilitar e tornar 
mais seguro o tráfego de 
veículos. A primeira delas 
consistirá na pavimentação 
do trecho que liga o Vila dos 
Comerciários 2 aos bairros 
Cecap e Jardim Primavera. 

O Executivo destacou que 
foi recentemente aberto o 
processo licitatório para 
a contratação da empresa 
que será responsável pelo 
calçamento da referida via. 
As demais ações serão a re-
forma da rotatória que fica 
na divisa entre o Vila dos 
Comerciários 2 e o bairro 
Vila dos Comerciários 1, a 
construção de uma rotatória 
no ponto de ligação entre o 
Vila dos Comerciários 2 com 
o Cecap e Jardim Primavera, 
e a reforma da rotatória que 
fica na divisa entre o Vila dos 
Comerciários 2 e o bairro 
Vila dos Comerciários 1. 

O investimento e os prazos 
de início e término dos três 
de serviços de modernização 
deverão ser divulgados pela 
Prefeitura em breve.

Ballerini anuncia obras para o bairro Vila dos Comerciários 2
Ação prevê ciclovia, construção de rotatória e pavimentação; iniciativa deve beneficiar famílias de outros bairros 

Rotatória no bairro Vila Comerciários 2, em Lorena; Prefeitura anuncia outras obras no bairro, nesta semana

Foto: Divulgação PML

Cruzeiro libera uso de cartões de débito e crédito para impostos e taxas
Com possibilidade de pagamento até 12 vezes no crédito, medida tenta facilitar a quitação e melhor gerenciamento

Na tentativa de facilitar a 
quitação de débitos, a secre-
taria de Finanças de Cruzeiro 
anunciou na terça-feira (9) 
que os contribuintes poderão 
pagar seus impostos e taxas 
com cartão de débito ou 
crédito. A medida garante a 
possibilidade de parcelamen-
to em até 12 vezes no crédito. 
A iniciativa visa proporcionar 

Thales Siqueira
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mais de um cartão de crédito, 
podendo ser cartão de cré-
dito do próprio titular ou de 
terceiros, independente de 
ser pessoa física ou jurídica. 
O parcelamento pode englo-
bar um ou mais débitos do 
usuário dos serviços, contudo 
devem ser utilizados cartões 
de crédito com chip e senha 
para o pagamento.

Pensando em uma maior 
comodidade e agilidade para 
os moradores, os pagamentos 
podem ser feitos diretamente 

um melhor gerenciamento do 
orçamento no que diz respei-
to ao pagamento de tributos 
e taxas municipais.

A medida, estabelecida 
pelo prefeito Thales Gabriel 
Fonseca (PSD), permite que 
os moradores realizem paga-
mentos de tributos como ISS 
(Imposto sobre Serviços de 
Qualquer Natureza), ITBI (Im-
posto Sobre a Transmissão 
de Bens Imóveis) e guias de 
recolhimento do Município. 
O meio eletrônico também 

pode ser usado para quitar 
débitos inscritos na Dívida 
Ativa, como impostos e taxas, 
entre eles o IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano).

De acordo com o secretário 
de Finanças, Júlio Martins, a 
medida foi possível após a 
Prefeitura assinar um con-
vênio com a operadora de 
meios eletrônicos Parcela-
mos Tudo Ponto com Solu-
ções em Pagamento Ltda.

O pagamento dos tributos 
e taxas podem ser feitos com 

pela internet. Para fazer o 
acerto, o contribuinte pode 
acessar o link disponível no 
site da Prefeitura, https://
portal.parcelamostudo.com.
br/payment_online/bole-
tos?client=6b4be42a-f4bc-
-4d1a-9316-b3a9ab03de0e, 
digitar o código de barras 
e seguir os passos. Os con-
tribuintes que desejarem 
realizar o pagamento presen-
cialmente devem comparecer 
ao setor de Dívida Ativa Mu-
nicipal, que fica à rua Capitão 

Neco, nº 27, no Centro, de 
segunda a sexta-feira, das 
8h às 17h. 

Segundo o secretário, o 
valor lançado para o ano de 
2023 é de R$ 37 milhões e 
engloba o IPTU e o ISS. “Não 
registramos déficit na arre-
cadação em 2022 e espera-
mos o mesmo para esse ano. 
Com essa nova ferramenta, 
acreditamos que o munícipe 
tenha mais condições de 
pagar seus débitos junto a 
Prefeitura”.
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Prefeitura de Pinda altera sistema para 
coleta de exames preventivos femininos
Procedimento deixa de ser realizado no Laboratório Central; ação tenta garantir atendimento mais rápido

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba anunciou na ma-
nhã da quinta-feira (11) que 
promoverá uma alteração 
na organização do serviço 
gratuito de exames preven-
tivos femininos. A medida 
tem como objetivo ordenar 
o fluxo de atendimento na 
cidade e agilizar a entrega 
dos resultados às pacientes. 

De acordo com a secreta-
ria de Saúde, as moradoras 
que regularmente realizam o 
exame Papanicolau, respon-
sável por detectar possíveis 
alterações nas células do 
colo do útero, a partir da 
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Foto: Divulgação PMP

próxima segunda-feira (15) 
não devem mais se dirigir 
ao Laboratório Central. Além 
das 21 ESF’s (Estratégias de 
Saúde da Família) e cinco 
UBS’s (Unidades Básicas 
de Saúde) distribuídas pela 
cidade, a coleta de material 
para o procedimento pas-
sará a ser realizada apenas 
no Ciaf (Centro Integrado 
de Atendimento à Saúde da 
Mulher), que fica à rua João 
Gama, nº115, no bairro São 
Benedito. 

Segundo a diretora de 
Atenção Básica de Saúde de 
Pindamonhangaba, Luciana 
dos Santos, a alteração ob-
jetiva facilitar a realização 
dos exames, ordenar o fluxo 
de atendimento e também 

Ciaf de Pinda, onde segue sendo realizado os exames preventivos femininos; serviço será reorganizado

A Câmara de Lorena apro-
vou, em sessão extraordiná-
ria na terça-feira (9), projeto 
do Executivo de crédito 
adicional, no valor de R$ 40 
mil, para o projeto Aldeias 
Infantis. O texto foi aprovado 
por unanimidade, em duas 
votações, e encaminhado à 
Prefeitura.

Segundo a coordenadora 
das Aldeias Infantis em Lo-
rena, Maria Emília Moura de 
Castro, o projeto tem como 
objetivo a prevenção da se-
paração familiar e apoio ao 
desenvolvimento de famílias 

Andréa Moroni
Lorena

e comunidades para prote-
ger crianças, adolescentes 
e jovens. “Para manter famí-
lias unidas, nossos projetos 
desenvolvem competências 
emocionais, sociais e de 
geração de renda para a 
autossuficiência familiar 
e a proteção das crianças, 
adolescentes e jovens sob 
sua responsabilidade”. 

O Aldeias é um serviço de 
proteção integral às crian-
ças, adolescentes e jovens, 
que por motivo de risco 
(negligência, discriminação, 
abuso e exploração) tiveram 
seus vínculos familiares fra-
gilizados ou rompidos. “Cada 
núcleo é composto por até 
dez crianças, irmãos bioló-

gicos ou não, de diferentes 
idades e ambos os sexos. A 
mãe social é responsável 
pelo cuidado e projeto de 
vida de cada criança e jo-
vem”, explicou Maria Emília.

As crianças são encami-
nhadas pelas autoridades 
da infância, e a organização 
detém a guarda provisória 
e excepcional dos menores. 
As crianças permanecem 
acolhidas até que seja colo-
cada em uma família, seja o 
retorno à família de origem 
ou família substituta, que 
é o caso da adoção, ou até 
completar a idade máxima 
de 18 anos.

O projeto tem parceria 
com a Prefeitura de Lorena 

Lorena aprova R$ 40 mil para Aldeias Infantis
Objetivo é custear atendimento de crianças na unidade, que ultrapassou capacidade de acolhimento

desde 2013, por meio da 
secretaria de Assistência 
e Desenvolvimento Social, 
com repasses mensais para 
custeio das despesas. “Além 
da parceria com o Município, 
existe repasse de recursos 
próprios da instituição de 
cerca de R$ 150 mil por ano 
para custeio das despesas 
que não se encaixam no 
plano de trabalho pactuado 
na parceria”.

O projeto tem capacidade 
de atendimento para trinta 
crianças, distribuídas em 
três casas, mas o número de 
atendidos tem ultrapassado 
nos últimos meses. “Estamos 
desde fevereiro atendendo 
além da capacidade, 37 

crianças e adolescentes”, 
contou a coordenadora.

A verba de R$ 40 mil será 
destinada, segundo a coor-
denadora, para a compra de 
materiais de permanência 

como móveis, eletrodomés-
ticos, eletroeletrônicos e 
outros para implantação de 
mais uma casa. “A quarta 
‘casa lar’ (espaço na unida-
de) é para atender a atual 
demanda de acolhimento de 
crianças e adolescentes do 
município, a fim de solucio-
nar o problema recorrente 
de superlotação do serviço”.

garantir mais agilidade na 
entrega dos resultados. A 
profissional destacou a im-
portância da realização do 
procedimento preventivo. 
“As mulheres que iniciaram a 
vida sexual devem procurar 
as unidades de saúde do bair-
ro onde moram para a reali-
zação do exame, que detecta 
alterações nas células do colo 
do útero, nódulos ou cistos, 
bem como doenças como cla-
mídia, sífilis, gonorreia, HPV, 
candidíase e tricomoníase”.

A diretora de Atenção 
Básica de Saúde informou 
ainda que a partir de junho, 
no Ciaf, a coleta de material 
para a realização do exame 
Papanicolau ocorrerá em 
quatro dias da semana.
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Santa Casa de Lorena faz teste operacional 
do novo Pronto Socorro Infantil e Obstétrico
Espaço esperado para junho, promete agilizar e melhorar atendimento de crianças e gestantes da região

A Santa Casa de Lorena colo-
cou em teste o novo espaço do 
Pronto Socorro Infantil e Obs-
tétrico para atendimento de 
pacientes SUS (Sistema Único 
de Saúde) do município. O local 
atenderá também pacientes de 
Canas e Piquete. A inauguração 
oficial será realizada em junho.

Os testes abrangem áreas 
como a triagem e admissão 
de pacientes para verificar 
se os protocolos estão ade-
quados, incluindo a coleta 
de informações relevantes, a 
classificação de prioridades 
e o encaminhamento para os 
setores apropriados.

Também estão sendo re-
alizadas avaliações de fluxo 
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e seis leitos para as gestantes.
Com orçamento de R$ 92 

mil, a obra foi custeada com 
recursos próprios e parcerias. 
“O novo Pronto Socorro Infantil 
e Obstétrico SUS foi criado em 
parceria com a Prefeitura de 
Lorena, por meio da secretaria 
de Saúde. Agora, a população 
passa a contar com mais um 
espaço público, do SUS. O 
local ficou amplo, moderno 
e acolhedor, permitindo um 
melhor atendimento às crian-
ças e gestantes, além de um 
acolhimento mais humanizado 
aos acompanhantes”, explicou 
Dario.

O novo espaço de atendi-
mento de urgência e emergên-
cia para crianças e gestantes 
está localizado no prédio anexo 
ao Pronto Socorro Adulto SUS, 
na rua Dom Bosco, nº 562.

de pacientes para verificar a 
eficiência dos processos de en-
caminhamento, transferência 
e alta hospitalar. “Esses testes 
que estamos aplicando nos aju-
darão a identificar melhorias 
necessárias para a segurança 
e o bem-estar dos pacientes e 
da equipe multiprofissional. 
Nossa intenção é agilizar os 
atendimentos das crianças 
e gestantes que recorrem à 
Santa Casa de Lorena”, revelou 
o superintendente do hospital, 
Dario Costa.

Com atendimento 24h, a 
nova estrutura, de 270 me-
tros quadrados, possui uma 
recepção, sala de triagem, sala 
de espera interna, consultório 
ginecológico e obstétrico, dois 
consultórios pediátricos, além 
de uma sala de observação 
com seis leitos para crianças Fachada do Pronto Atendimento Pediátrico de Lorena; espaço funciona com testes para protocolos

Guará investe em pavimentação do Coopemi e Pedregulho
Trabalho da Prefeitura conta com investimento de cerca de R$ 4 milhões com verbas do Finisa e royalties liberados

A Prefeitura de Guaratin-
guetá entrega neste sábado 
(13) a ordem para o início das 
obras nas ruas do bairro Coo-
pemi. A entrega será às 10h, 
na praça Suboficial Benedito 
Nunes Ferraz da Silva.

Todos os dez logradouros 
receberão complemento de 
drenagem, recuperação de 
pavimentação e sinalização 
viária. A empresa que vai 
realizar a obra será a Mi-
nerais São José e o prazo 
para a finalização é de cinco 
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meses, num investimento de 
R$ 4.282.935,96, sendo R$1 
milhão oriundos de verba do 
Finisa (Financiamento à Infra-
estrutura e ao Saneamento) e 
R$ 3.282.935,96 dos royal-
ties que o Município recebe.

Serão beneficiadas pelas 
obras as avenidas Arquiteto 
Paulo César Boueri; Subo-
ficial Antônio Patrício dos 
Santos, as ruas Taifeiro-Mor 
Antônio Luiz de Andrade; 
Arnaldo Francisco Taranha; 
Suboficial Jair Mathias; 
Suboficial Jairo Martins 
Nunes; Sargento José Carlos 
Teixeira; Suboficial José 
Osvaldo Xavier; Sargento 

Maurício Rosestolato de 
Moraes; Suboficial Osvaldo 
Assis Veloso.

Pavimentação – A Prefeitu-
ra também deu início à nova 
pavimentação da rua Guara-
nis, no bairro do Pedregulho. 
Antes de receber o novo as-
falto, o Saeg (Serviço de Água 
e Esgoto de Guaratinguetá) 
realizou obras de adequação 
e ampliação da rede de água 
e esgoto.

A obra está a cargo da em-
presa Minerais São José e in-
clui drenagem, pavimentação, 
adequação de acessibilidade e 
sinalização viária. Os recursos 
são provenientes do Finisa.

Foto: Reprodução PMG

Obras no bairro do Pedregulho, nesta semana em Guará; Prefeitura avança com obras de insfraestrutura
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Campanha em Cruzeiro incentiva 
“desarmamento infantil”, com
troca de brinquedos simulacros
Ação no Museu Major Novaes tenta tirar de circulação simulacros 
de armas de fogo; trabalho preventivo foca redução da violência

A secretaria de Educação de 
Cruzeiro, por meio do Nuppa 
(Núcleo de Projetos Pedagógi-
cos Articulados) realiza hoje a 
campanha de Desarmamento 
Infantil, no Museu Major Nova-
es. O objetivo é conscientizar a 
população sobre os perigos do 
uso de brinquedos por crianças 
que façam uma alusão a armas, 
e incentivar diversão saudável 
como forma de prevenir a 
violência.

Durante todo o evento, as 
crianças poderão fazer a troca 
de brinquedos que simulam 
armas por livros. A programa-
ção da campanha conta com 
uma oficina de circo com o Tio 
Sassá, das 14h às 15h30. Das 
15h30 às 16h30, a agitação 
continua com as apresentações 
teatrais do grupo “Fazendo 
Arte”. A expectativa é que mais 
de trezentas crianças partici-
pem das atividades.

De acordo com a diretora 
do Nuppa, Cláudia Ribeiro, a 
proposta foi inspirada pelo 
projeto do Instituto Sou da Paz, 
e surgiu devido ao contexto 
atual de violência, invasões 
e ataques às escolas nos últi-
mos meses. O encontro tem 
como propósito não apenas 
desarmar, mas também cons-
cientizar a população sobre o 
uso deste tipo de material por 
crianças, ainda que sejam de 
brinquedo.

Thales Siqueira
Cruzeiro

Simulacros de armas de fogo; Cruzeiro propõe campanhas para trocar “armas” por livros para crianças

pretende prestigiar a ação. “É 
de extrema importância esse 
tipo de movimento em nossa 
sociedade. As armas devem ser 
utilizadas por autoridades de 
segurança e não por pessoas 
comuns, civis. Em muitos ca-
sos de tiroteios em escolas, o 
atirador tem acesso a armas de 
fogo legalmente adquiridas”.

O professor universitário Mi-
guel Júnior, de 45 anos, contou 
que também pretende partici-
par da campanha com os filhos 
Miguel dos Reis (14 anos) e 
Helena Bittencourt (2 anos) 
e acredita que eventos como 
esse precisam ser valorizados, 
já que nos últimos anos existi-
ram ações governamentais de 
incentivo ao armamento. “A 
criança deve crescer sabendo 
de suas responsabilidades e 

com a consciência de que o po-
der público é que deve ser res-
ponsável pela segurança e não 
os cidadãos comuns. Transferir 
essa responsabilidade deveria 
ser um crime. Ela deve crescer 
desenvolvendo o lúdico por 
meio de brincadeiras e não 
perdendo tempo aprendendo 
a ser violenta”.

Segundo Cláudia Ribeiro, 
ainda não há uma decisão 
quanto ao destino das armas 
de brinquedo que serão re-
colhidas no dia da ação. Uma 
hipótese é incinerar todo o 
material e a outra é ressigni-
ficar a prática de destruir e 
convidar artistas do município 
para criarem outros objetos, 
uma escultura ou uma mani-
festação artística a partir dos 
brinquedos. 

“O projeto ‘acontece para 
além deste sábado’ em todas 
as unidades de ensino da rede 
municipal de Cruzeiro, com 
o propósito de construirmos 
uma cultura de paz nas es-
colas”.

A diretora disse que a troca 
de um brinquedo que remete 
a algum tipo de arma por um 
livro é uma forma de incen-
tivar o hábito da leitura. “A 
criança vai colocar a leitura 
como patamar de brincar, 
porque ela pode conhecer ou-
tros mundos, outras histórias 
e outras culturas por meio da 
leitura”, destacou.

Pai da pequena Amora, de 
dois anos, João Felipe Lazari-
ni, de 29 anos, disse que não 
possui o hábito de dar esse tipo 
de brinquedo para a filha e que 

Sobre a Águas Piquete - Por meio de concessão plena com validade de 30 anos, a Águas Piquete 
assumiu os serviços de abastecimento de água e esgotamento sanitário no município de Piquete/SP 
em 2010. A empresa atende a cerca de 13 mil pessoas e tem como objetivo universalizar o acesso 
da população à água de qualidade e à coleta e tratamento de esgoto. Desde 2017, faz parte da Iguá 
Saneamento, companhia que está presente em 40 municípios brasileiros e que alcança 7,2 milhões de 
pessoas com o compromisso de ser a melhor empresa de saneamento para o Brasil. 

Sobre a Iguá Saneamento: Companhia controlada pela IG4 Capital, a Iguá atua no gerenciamento e 
na operação de sistemas de abastecimento de água e esgotamento sanitário por meio de concessões 
e parcerias público-privadas. Uma das principais empresas do setor no país, está presente em 39 
municípios de seis estados brasileiros – Alagoas, Mato Grosso, Rio de Janeiro, Santa Catarina, São 
Paulo e Paraná – com 18 operações que beneficiam cerca de 7,1 milhões de pessoas. A Iguá tem quatro 
pilares essenciais que orientam as ações socioambientais em todas as suas unidades, constituindo 
o planejamento estratégico SERR: Segurança hídrica; Eficiência na produção e distribuição de água; 
Responsabilidade na coleta e tratamento de esgoto; e Respeito às pessoas. Signatária da Rede Brasil 
do Pacto Global (iniciativa da Organização das Nações Unidas), a companhia assumiu publicamente 
o compromisso de zerar as emissões de carbono até 2030. Em 2021, ganhou reconhecimento pela 
excelência em gestão e serviços com o Prêmio Nacional de Qualidade no Saneamento (PNQS). No 
mesmo ano, foi eleita pelo quinto ano consecutivo uma ótima empresa para se trabalhar pela consultoria 
Great Place to Work (GPTW). Atualmente, emprega aproximadamente 1,8 mil pessoas. O nome Iguá é 
uma referência direta ao universo em que atua: em tupi-guarani, “ig” quer dizer água. www.igua.com.br

Saiba qual é a importância da 
hidratação durante o tempo seco
Baixo consumo de água diariamente pode ocasionar em problemas de saúde

 Entramos nas estações 
climáticas consideradas mais 
secas do ano, outono e in-
verno. Nesse período, uma 
das principais reclamações 
de indivíduos que sofrem 
com o clima seco são as 
doenças respiratórias. Os 
incômodos relacionados ao 
sistema respiratório podem 
ser agravados, dependendo 
do nível da umidade relativa 
do ar. Um remédio natural 
que pode auxiliar muito na 
manutenção da saúde é a 
hidratação.

O corpo humano é com-
posto por 70% de água, e ela 
é fundamental para o bom 
funcionamento de todo o 
organismo. A Águas Piquete, 
empresa do grupo Iguá, que 
trata e distribuiu o recurso 
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no município, reforça que o 
consumo deve ser mantido 
mesmo com temperaturas 
mais amenas.

“Observamos uma dimi-
nuição no consumo nessas 
épocas do ano, porém é 
importante destacar que 
nosso corpo necessita de 
água, ainda que não nos 
cause tanto prazer quanto 
no verão”, disse Mirian Guil-
len, diretora operacional da 
Águas Piquete. 

A água tem funções impor-
tantes, entre elas, contribui 
para o bom funcionamento 
dos órgãos; elimina as to-
xinas; lubrifica as mucosas 
(olhos, nariz e boca, por 
exemplo); regula a tempe-
ratura corporal; transporta 
nutrientes por todo o orga-
nismo. Todos esses bene-
fícios só são conseguidos 
mediante ao consumo de 
uma água potável. Segun-

do a Organização Mundial 
de Saúde (OMS), existem 
cerca de 748 milhões de 
pessoas que não possuem 
acesso à água potável no 
mundo e aproximadamente 
1,8 bilhão faz uso de água 
contaminada.  

“Nós nos preocupamos 
muito em garantir a distri-
buição do recurso potável 

para a população. Para isso, 
a água passa por processos, 
no qual são eliminadas todas 
as substâncias que podem 
causar danos à saúde e, 
periodicamente, são feitas 
análises físico-químicas e 
bacteriológicas para garan-
tir que ela atenda todos os 
padrões de potabilidade”, 
acrescentou a diretora.

EDITAL DE CITAÇÃO DE ESPÓLIO DE JOSÉ ALBERTO CORRÊA, representado 
pela inventariante ADEJAILDA ANGÉLICA GUIMARÃES CORRÊA, brasileira, viúva, 
do lar, portadora do RG de n.º 7.229.047-x e inscrita no CPF sob o n.º041.563.228-58, 
com prazo de 30 dias, expedido na Ação Rescisória n°2041144-51.2022.8.26.0000 O 
EXMO. SR DESEMBARGADOR RUI CASCALDI, DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE 
SÃO PAULO,FAZ SABER a todos os que o presente edital, virem ou dele tiverem 
conhecimento, que nos autos de n.º 2041144-51.2022.8.26.0000 que neste juízo corre 
seus trâmites, AÇÃO RESCISÓRIA movida pelos Autores: MÁRCIO ELI 
REDA,NOELICE GONÇALVES DE OLIVEIRA VERAS, PEDRO RICARDO 
GUIMARÃES VERAS, JULIANAENOUT VERAS, JOÃO JUAREZ DE OLIVEIRA 
VERAS, FÁTIMA BEATRIZ GUIMARÃES VERAS MULLER, ANA PATRÍCIA 
GUIMARÃES VERAS REDA, JOÃO MANOEL DE OLIVEIRA VERAS,ANDRÉ DE 
FARIA MULLER em face dos Réus: ESPÓLIO DE JOSÉ ALBERTO CORRÊA por 
ADEJAILDA ANGÉLICA GUIMARÃES CORREA e ADEJAILDA ANGÉLICA 
GUIMARÃES CORREA, que visa desconstituir decisão de mérito que julgou 
improcedente impugnação ao cumprimento de sentença por suposta violação a norma 
jurídica que proíbe capitalização de juros em débito judiciais (artigo 4º do Decreto n.º 
22.626,de 7 de abril de 1933) Cumprimento de Sentença n.º 0001211-
95.2020.8.26.0220 da 3ª Vara Cível da Comarca de Guaratinguetá/SP. Foi realizada 
tentativa para localizar os Réus no endereço Rua Doutor Castro Santos, n.º 85 
Apartamento 203 - Campo do Galvão, Guaratinguetá/SP Cep.:12.505-010, constante 
do Processo Originário n.º 0001211-95.2020.8.26.0220,mas estando em lugar incerto 
e não sabido, não sendo possível citá-los(as) pessoalmente, nestas condições foi 
deferido a citação pelo presente edital, para comparecerem em juízo, para promover 
sua defesa e ser notificado dos ulteriores termos do processo, a que deverá 
comparecer, sob pena de revelia. Para conhecimento de todos é passado o presente 
edital, cuja 2ª via fica afixada no local de costume. EDITAL, para os atos e termos da 
ação proposta e para que, no prazo de 30(trinta) dias, que fluirá após o decurso do 
prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o Réu 
será considerado revel, caso em que será nomeado Curador Especial. Será o 
presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e 
passado nesta cidade de São Paulo, 11 de maio de 2.023. RUI CASCALDI 
DESEMBARGADOR RELATOR   

 

EDITAL  DE  REALIZAÇÃO  DE  AUDIÊNCIA  PÚBLICA PARA DEMONSTRAÇÃO 
DOS VALORES APLICADOS E DOS SERVIÇOS DE SAÚDE PRESTADOS NO 

PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE 2023.
A Prefeitura Municipal de Lavrinhas, através da Secretaria de Saúde, em atendimento à 
Lei Complementar n 101, de 04 de maio de 2000 e à Lei Complementar nº 141, de 13 
de janeiro de 2012, torna público que será realizada às 10h30min do dia 26 de maio de 
2023, na Câmara Municipal, sito à Rua Virgilio D´Avila , nº 147, Centro, neste Município 
de Lavrinhas, Estado de São Paulo, AUDIÊNCIA PÚBLICA para demonstração dos valores 
aplicados, bem como dos serviços prestados e ações de saúde realizadas no primeiro 
quadrimestre de 2023 e convida os interessados e toda população do Município a participar 
da referida audiência pública.
Lavrinhas, 12 de maio de 2023.

JOSÉ BENEDITO DA SILVA - Prefeito Municipal

EDITAL DE REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DEMONSTRAÇÃO DAS 
METAS FISCAIS DO PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE 2023.

A Prefeitura Municipal de Lavrinhas, através da Secretaria de Finanças torna público 
que será realizada às 11h30min do dia 26 de maio de 2023, na Câmara Municipal, sito à 
Rua Virgilio D´Avila, nº 147, Centro, neste Município de Lavrinhas, Estado de São Paulo, 
AUDIÊNCIA PÚBLICA para demonstração das metas fiscais do primeiro quadrimestre do 
exercício financeiro de 2023, em cumprimento à Lei Complementar nº 101, de 04 de maio 
de 2000, para o que convida os interessados e toda população do Município a participar 
da referida audiência pública.
Lavrinhas, 12 de maio de 2023.

JOSÉ BENEDITO DA SILVA - Prefeito Municipal

DELEGACIA DE DEFESA DA MULHER – DDM/LORENA
EDITAL Nº 001/2023

 A Dra. Adriane Gonçalves, Delegada de Polícia Responsável pela 
Delegacia de Polícia de Defesa da Mulher de Lorena/SP, no uso de suas 
atribuições legais, etc...
 Faz saber a todos que pelo presente edital tiverem conhecimento 
que o Dr Benedito Henrique Righi Queiroz procederá a Correição Ordinária 
Periódica, referente ao 1º semestre do ano corrente, no dia 16 de maio de 2023, 
às 13h00min, nesta Unidade Policial – DDM/Lorena-SP, ficando convocados a 
Autoridade Policial e Funcionários a ela subordinados, bem como, ao povo em 
geral, sendo facultado durante os trabalhos de correição, solicitar ou prestar 
informações, apresentar queixas, reclamações ou sugestões sobre serviços 
policiais administrativos ou à conduta dos funcionários, ressaltando-se a 
observância dos protocolos estabelecidos no combate ao Covid-19.
Lorena, 12 de maio de 2023

ADRIANE GONÇALVES
Delegada de Polícia DDM / Lorena
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Depois de pouco mais de 
um ano recebendo obras de 
reforma, o Velório Municipal 
de Piquete foi reinaugurado 
pela Prefeitura no último fim 
de semana. O serviço de mo-
dernização do espaço público 
foi viabilizado através de um 
recurso estadual de quase 
R$300 mil. 

Contando com as presenças 
do prefeito Rômulo Kazimierz, 
o Rominho (PSDB), e de di-
versas outras autoridades 
municipais, a cerimônia de 
reabertura do velório foi reali-
zada na manhã do sábado (8). 
Construído no início da década 
de 1980, o imóvel nunca havia 
sido reformado, sendo que 
ao longo dos anos recebeu 
apenas manutenções básicas, 
como serviços de pintura e de 
limpeza. Erguido ao lado do 
Cemitério Municipal, o velório 
fica na tradicional praça Pio 
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12, nº 11, no bairro Parque 
São Miguel. 

De acordo com o Município, 
as melhorias promovidas no 
prédio foram a ampliação do 
salão de velório, instalação de 
sistema de climatização, refor-
ma dos banheiros masculino 
e feminino, construção de um 
sanitário destinado a pessoas 
com necessidades especiais, 
instalação de corrimões e 
rampas de acessibilidade e a 
ampliação da cozinha utilizada 
por funcionários. 

Iniciada em abril do ano pas-
sado, a reforma foi garantida 
por recursos conquistados 
por Rominho junto ao Estado, 
em 2021. Em uma postagem 
em seu perfil no Instagram na 
terça-feira (9), o chefe do Execu-
tivo ressaltou a importância da 
ação. “Este é um investimento 
muito importante para a nossa 
comunidade, pois sabemos 
o quanto é difícil lidar com a 
perda de um ente querido. Com 
essas melhorias, queremos 
oferecer um espaço digno, 

confortável e acolhedor para 
as famílias que passam por esse 
momento tão delicado. Não 
há palavras para expressar a 
satisfação de ver esse projeto 
se tornar realidade, mas o que 
mais me emociona é pensar 
em todas as pessoas que serão 
beneficiadas por essa obra”. 

De acordo com a Prefeitu-
ra, o espaço público deverá 
receber até o fim deste ano 
a construção de uma área de 
descarte de resíduos e ossuário. 
As previsões de investimento 
e de duração desta melhoria 
deverão ser divulgadas em 
breve pelo Munícipio.

Rominho entrega velório reformado com apoio do Estado
Modernizado e adaptado a pessoas com necessidades especiais, espaço tenta garantir mais conforto em momento de luto

Rominho na cerimônia de reinauguração do Velório Municipal de Piquete; obra contou com recurso estadual

Foto: Reprodução PMP

Baixo estoque de sangue coloca 
em risco transfusões na região

O Hemocentro de Tauba-
té, que atende toda a RM-
Vale (Região Metropolitana 
do Vale do Paraíba e Litoral 
Norte), enfrenta meses de 
baixos números em seu 
estoque do banco de san-
gue. Os primeiros meses 
do ano foram marcados 
por incertezas e receio de 
não conseguir atender a 
demanda dos hospitais que 
necessitam da reposição. O 
baixo e inconstante número 
de doadores preocupa toda 
a saúde regional.

De acordo com o Ministé-
rio da Saúde, cerca de 1,8% 
da população brasileira é 
doadora de sangue. O banco 
é usado para atender pa-
cientes transplantados, os 
que estão no centro cirúrgi-
co, hemofílicos e pacientes 
com câncer.

Com a demanda de 25 
hospitais distribuídos na 
RMVale, o Hemocentro 
passa por dificuldades. En-
tre março e abril, a baixa 
repentina no número de 
doadores prejudicou o es-
toque do banco de sangue.

Em entrevista ao Jornal 
Atos, a administração do 
hemonúcleo ressaltou que 
os tipos sanguíneos com 
menor quantidade no es-
toque são AB-; B-; O+ e A-. 
“O mais estratégico para 
nós é o O-, popularmente 
conhecido como ‘doador 
universal’, mas hoje, esta-
mos com menores índices 
principalmente no A- e O+, 
que, apesar de ser o mais 
comum, tem alta deman-
da”, explicou a agente de 
captação de doadores do 

Kassiane Ribeiro
RMVale

hemonúcleo, Andréia Mar-
tha da Silva.

A consciência da impor-
tância de ser um doador e 
contribuir com a saúde da 
região é o principal moti-
vador dos voluntários. O es-
tudante José Samuel Santos 
da Silva, de 19 anos, fez sua 
primeira doação na última 
sexta-feira (5) no Hemocen-
tro de Taubaté. “Eu sempre 
tive muita vontade de doar 
sangue, mas não tive a opor-
tunidade antes. Há mais ou 
menos três meses comecei a 
fazer o curso de técnico de 
enfermagem, e lá a gente 
aprendeu a importância da 
doação de sangue e como 
pode fazer a diferença na 
vida de outras pessoas”, 
contou o jovem, que mora 
na cidade de Areias e foi a 
Taubaté em uma caravana 
de campanha de doação. 

Foto: Kassiane Ribeiro

Hemocentro de Taubaté tem dificuldades para atender hospitais na RMVale;
com queda nas doações no início do ano, tipos O+ e A- tem maior defasagem

Ele ressaltou que pretende 
voltar outras vezes.

Para o operador de caixa 
Gabriel Giovani da Silva, de 
26 anos, a motivação veio 
após receber transfusões 
devido a complicações na 
saúde. “Fui diagnosticado 
com uma anemia profunda 
e uma infecção no sangue 
seguida de desidratação. 
Com isso, precisei fazer 
transfusões sanguíneas, e 
após a terceira bolsa con-
segui ter uma melhora”. 
Silva, que mora na cidade de 
Cruzeiro, doou pela primei-
ra vez em abril de 2022 e 
voltou nesse ano para nova 
doação.

Desde 2017 o atendimen-
to para doadores na região é 
centralizado em Taubaté. A 
medida veio com uma mu-
dança na administração do 
Hemocentro, em estratégia 

que alterou os métodos de 
coleta. Anteriormente, uma 
equipe da unidade coletava 
o material em unidades es-
palhadas pela RMVale. Para 
tentar reduzir a rejeição com 
a necessidade de desloca-
mento, caravanas de campa-
nhas de doações fornecem 
aos doadores transporte 
gratuito, com intervalos 
quinzenais ou mensais pelas 
secretarias de Saúde dos 
municípios atendidos.

“Receber os doadores é 
mais viável para o hemo-
núcleo e para os organiza-
dores de campanhas. Nós 
temos a estrutura adequa-
da, garantindo conforto, 
climatização correta, am-
biente correto de acordo 
com as normas da Vigi-
lância Sanitária, além da 
produção do sangue que é 
coletado e processado. Não 
precisa passar pelo período 
de transporte do material”, 
ressaltou Andréia.

Quem pode doar – Pesso-
as dos 16 aos 69 anos, que 
estejam em bom estado de 
saúde e pesem no mínimo 
51kg. Para mulheres, é 
necessário um intervalo de 
noventa dias entre as doa-
ções, sendo assim é possível 
realizar três doações por 
ano. Já para os homens, o 
intervalo é de sessenta dias, 
totalizando quatro doações 
em 12 meses. Todas as in-
formações de quanto tempo 
esperar para doar em caso 
de problemas de saúde, 
procedimentos estéticos, 
piercings ou tatuagens, po-
dem ser conferidas no site 
hemocentro.fmrp.usp.br.

“Não existe nada sintético 
que substitua o sangue em 
caso de necessidade, por 
isso, contamos com a solida-
riedade e apoio dos morado-
res de todos os municípios 
da região na sensibilização 
sobre doação de sangue”, 
destacou a coordenadora.

O horário também pode 
ser agendado no Hemo-
centro, pelo site livia.bot/
hemocentrorp/index.html, 
ou por telefone (12) 3624 
1273. O hemonúcleo funcio-
na em Taubaté, na avenida 
Inglaterra, nº 190, no bair-
ro Jardim das Nações.

Doadores em coleta de sangue, no Hemocentro de Taubaté; baixo estoque prejudica atendimentos

Foto: Kassiane Ribeiro

O Hemocentro de Taubaté, que atende toda a RMVale e tem enfrentado dificuldades para assistir hospitais
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